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Baja 45% la importación ilegal de calzado: SAT (El Financiero 24/02/15)  ISABEL BECERRIL 
ibecerril@elfinanciero.com.mx  Martes, 24 de febrero de 2015  102 empresas se encuentran en la mira por internar
mercancía subvaluada.     Durante el cuarto trimestre de 2014 disminuyeron 45 por ciento las importaciones ilegales de
calzado en el país, lo cual beneficia a la planta productiva nacional y al erario público, informó Aristóteles Núñez
Sánchez.     El jefe del Servicio de Administración Tributaria (SAT) explicó que la importación de calzado a precio
sumamente bajo, durante el periodo octubre-diciembre, fue de seis millones de pares, lo que representa una disminución
de 57 por ciento con relación al trimestre anterior, cuando ascendieron a 13 millones de pares.     En conferencia de
prensa, indicó que antes de que cobraran vigencia las acciones del decreto presidencial para impulsar la productividad, la
competitividad y el combate de prácticas de subvaluación del sector calzado, la importación subvaluada era de siete
millones de pares y a partir de octubre se redujo a cuatro millones.     Con las medidas del decreto presidencial, dijo, se
tienen registradas 278 empresas en el padrón de importadores del sector y de ese total, 102 se encuentran bajo
investigación por internar mercancía por debajo de su costo.     Más de mil facturas, a revisión     Añadió que están en
revisión mil 68 facturas con los proveedores originarios en Asia para confirmar si las facturas que presentaron con el valor
en aduanas, es efectivamente el valor con que se pactó la compra-venta del producto en el país asiático.     Además que
la autoridad integró expedientes para la cancelación de patentes de dos agentes aduanales que operaban con
importaciones bajo amparo o suspensión definitiva, añadió.     En ese mismo tenor, el jefe del SAT agregó que las
importaciones de calzado con amparo durante el tercer trimestre de 2014 sumaron cuatro millones de pares, mientras
que para el lapso octubre-diciembre ya no se presentó ninguna operación de este tipo.
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